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Kurzfassung
Weder empirische Daten noch die ökonomische Theorie geben klare
Anhaltspunkte, wie sich regionale Disparitäten entwickeln und welche
politischen Maßnahmen angebracht sind, um diese zu reduzieren. Dies
gilt insbesondere für Deutschland, wo die Wiedervereinigung zwischen
West- und Ostdeutschland im Jahr 1990 die regionalen
Arbeitslosigkeitsunterschiede deutlich verstärkt hat. Vor diesem
Hintergrund stellt Marcus Kunz drei zentrale Fragen:  1. Zeigen
Arbeitslosenquoten in den Kreisen und Regionen Deutschlands
regionale Konvergenz oder Divergenz? 2. Wie erfolgt die Anpassung
von Kreisen und Regionen nach einem regionalen Arbeitsmarktschock?
3. Welche Faktoren sind für die regionalen
Arbeitslosigkeitsunterschiede in Westdeutschland verantwortlich?  Im
Gegensatz zu anderen Studien über regionale Arbeitslosenquoten in
Deutschland, die sich ausschließlich auf größere Regionen
konzentrieren, zeichnet die Studie von Kunz ein detaillierteres
empirisches Bild, da der Fokus auf der Entwicklung der Kreisebene
liegt, wo die Unterschiede besonders ausgeprägt sind.
Publikationssprache: Englisch  Neither empirical data nor economic
theory give a clear indication of how regional disparities develop and
which political measures are adequate to reduce them. This holds
particularly true for Germany, where the unification between West and
East Germany in 1990 amplified regional unemployment disparities
tremendously. Against this background, Marcus Kunz addresses three
key questions:  1. Do unemployment rates across districts and regions
converge or diverge within Germany? 2. How do districts and regions
adjust in the aftermath of a regional labour market shock? 3. What are
the reasons for the regional unemployment disparities observed in
western Germany?  As opposed to previous studies about
unemployment disparities within Germany which only focused on the
larger regional level, Kunz' study provides a more precise empirical
picture by focusing on development at the small district level where
disparities are especially large.


